PERIÓDICO PÁGINA FECHA

8



20/10/24

OPINIÓN

SECCIÓN





QUÉ FIESTÓN armó el empresario, sindicalista y diputado de **Morena Pedro Haces** para celebrar el cumpleaños de su esposa, **Martha Susana Lago**, mejor conocida como "Marisú", dueña de una compañía que ofrece servicios de limpieza y que tiene entre sus clientes a varias dependencias públicas.

EL VIERNES, en el rancho de los Haces ubicado en la zona del Ajusco, se dieron cita muchos de los integrantes de la bancada morenista en San Lázaro, como el coordinador Ricardo Monreal, así como personajes de la oposición, como los gobernadores panistas de Aguascalientes, María Teresa Jiménez, y de Querétaro, Mauricio Kuri.

TAMBIÉN vieron muy contenta en la comilona a la ex candidata del PRI a la gubernatura del Estado de México y, ahora, nueva cuatroteísta **Alejandra del Moral**.

Y VAYA que el anfitrión echó la casa por la ventana pues incluso contrató para amenizar la reunión al dueto mexicano **Río Roma** y a los **Gipsy Kings**... ¡y que siga el Bamboleo!

QUIEN dicen que ya está planeando su futuro después de terminar su misión es el embajador de **México** en **Estados Unidos**, **Esteban Moctezuma**.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
REFÄRMA	8	20/10/24	OPINIÓN

REFORMA



SEGUN cuentan, el ex priista que se sumó a la 4T el sexenio anterior y está destinado en Washington desde el 2021, trae la inquietud de conformar un nuevo partido político cuando regrese a nuestro país.

LO QUE no queda claro es si el también ex titular de **Segob**, la **SEP** y la **Sedesol** busca reunirse con algunos de sus ex compañeros del PRI que ahora andan desbalagados tras el cisma provocado por Alejandro "Alito" Moreno o si su intención es armar oootro partido satélite de **Morena**.

EN UNA de esas, haciendo honor a sus antecedentes en la iniciativa privada y a su apellido de origen prehispánico, quiere lanzar el **Partido Azteca**. ¿Qué será, qué será?

TAL PARECE que el senador panista por el Estado de México, Enrique Vargas, no tiene muy claro en dónde está parado.

EN ESTA época en la que la mayoría de la población mira con malos ojos a los políticos que hacen ostentación de la riqueza y ciertas prácticas son criticadas como extravagancias, en su cuenta de X subió una entrevista en la que presume su vida de privilegios.

QUE TUVO su primera moto a los 8 años, su primer auto a los 10, que el nombre de su primer caballo fue "El Indio", y que sus recuerdos de niñez más felices son sus viajes al extranjero y el rancho de sus abuelos.

LA ENTREVISTA la dio sentado en un lujoso sillón de cuero, con una pintura de gran formato como fondo y mostrando en primer plano sus **mocasines** italianos de 18 mil pesos el par.

Y LUEGO en el **PAN** se preguntan por qué no conectan con ciertos sectores de la población.